
TITULAIRES D'ÉGLISES PAROISSIALES

Le dimanche, 28 juin

La solennité de saint Jean-Baptiste étant privilégiée à l'instar de la fête elle-même (Rubr. génér. du brév., titre X, n. 1 ; du missel, titre VI), on ne peut en ce jour lui préférer la messe d'aucun titulaire (Décret du 2 déc. 1896, VI, n. 3754) même s'il tombait en ce jour.

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste (Montréal).

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste (Ottawa et L'Orignal).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste (Sherbrooke).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste (Cathédrale).

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 24 juin, saint Jean-Baptiste (Les Erables, Golden Lake et Black Donald Creek). J. S.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 21 mai 1908.

NOUS venons d'avoir à Saint-Pierre la béatification de la Vénérable Julie Postel, fondatrice des Sœurs des Ecoles Chrétiennes de la Miséricorde. Sa vie s'est passée entièrement dans le diocèse de Coutances, et n'a eu de retentissement au dehors que par les membres de l'Institut qu'elle a fondé ; mais cette notoriété était peu de chose, et pour beaucoup cette béatification a été une révélation. L'humilité qui a abrité cette vie, émaillée de faveurs merveilleuses que la modestie s'efforçait de cacher aux hommes, a été la devise de ses filles ; et plus Dieu faisait des miracles pour glorifier sa Servante, puis il semble que ses filles s'efforçaient de les couvrir du silence, réalisant aussi parfaitement que possible le mot de l'Écriture : *Sacramentum regis abscondere bonum est*. Mais enfin la gloire de Dieu a fini par triompher, et on peut dire que ce triomphe est d'autant plus éclatant qu'il a été enveloppé et précédé d'humilité. Il y a encore dans la vie de cette Bienheureuse un fait qu'il est bon de mettre en lumière.